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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 15-11-2017  

 
 

-------- Aos quinze dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezassete, pelas 10:00, nesta Vila e no 
Salão Nobre dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a presidência 
de Carlos Manuel de Melo Pimentel, vice – presidente da Câmara Municipal, em substituição do Presidente 
da Câmara Municipal, ausente, em gozo de férias e com a presença dos vereadores,  Conceição de Jesus 
Pinheiro Botelho Quental, Nélia Maria Silva Alves Guimarães, Sabrina Marília Coutinho Furtado, Gonçalo 
Patrício Fontes Dias e Arnaldo Manuel Guerreiro de Sousa. -------------------------------------------------------------  

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  ----------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respetivo edital, é a seguinte:  ----------------  

 
 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 
 
Uma vez declarada aberta a reunião, o vice-presidente da Câmara Municipal deu a palavra à vereadora 
Sabrina Furtado que, referindo-se à notícia de que o Governo Regional iria assumir a concessão da Caldeira 
Velha, na Ribeira Grande, perguntou se o executivo estava atento ou saberia se algo semelhante estaria a 
ser preparado relativamente ao ilhéu da Vila.------------------------------------------------------------------------------------- 
Prosseguiu a vereadora Sabrina Furtado, para insistir na importância de a autarquia assegurar a sua 
participação, direta, em qualquer solução que seja encontrada para o ilhéu, ainda que seja uma solução de 
municipalização da sua gestão, devidamente programada com a Direção Regional do Ambiente e mantendo 
a sua natureza de reserva natural, protegida da massificação turística e dos efeitos negativos que a mesma 
possa causar. Interessa assim, acautelar a situação, impedindo que o governo regional se apodere da 
concessão do ilhéu da Vila, que é património do concelho e seu ex-libris.----------------------------------------------- 
A vereadora Sabrina Furtado perguntou, se sobre este assunto, tinha havido algum contacto com a Câmara 
Municipal, ao que o vice-presidente da Câmara Municipal respondeu, negativamente, adiantando que 
apenas teve conhecimento da situação da Caldeira Velha, pela rádio.---------------------------------------------------- 
A vereadora pediu ainda, para ser informada sobre este assunto pelo executivo, de modo a poder  fazer o 
correto acompanhamento do mesmo, sublinhando que, em qualquer situação, tudo aquilo que o governo 
regional queira fazer por Vila Franca do Campo, deverá fazê-lo em parceria com a autarquia. 
O vice-presidente da Câmara Municipal interveio, para dizer que, regra geral, qualquer intervenção do 
governo regional, tem merecido prévia informação da secretaria competente, sendo que, em obras de 
grande dimensão, por maioria de razão, deve a autarquia, ser sempre, ouvida.---------------------------------------- 
O vereador Gonçalo Patrício pediu a palavra, para congratular-se pelo facto de a Câmara Municipal, ter 
reforçado o número de contentores de lixo em várias zonas da Vila, designadamente, nas praias.--------------- 
Prosseguiu, formulando duas perguntas: (I) – Se registou algum desenvolvimento a proposta feita por si, na 
última reunião da Câmara Municipal, referente à reparação da lomba limitadora de velocidade existente no 
acesso à Vinha d’Areia e a colocação de dispositivo idêntico, no sentido inverso; (II) – Se registou algum 
desenvolvimento a proposta feita por si, na última reunião da Câmara Municipal sobre a instalação de 



 
 

 

algumas mesas e cadeiras, na Praça Bento de Gois, para jogo de cartas.----------------------------------------------- 
O vice-presidente da Câmara Municipal, respondeu, dizendo que já havia sido encomendada a peça para 
reparação da lomba e que a implantação de outra, em sentido contrário, seria uma questão a equacionar. 
No que concerne à Praça Bento de Gois, informou que se espera, no presente mandato, realizar uma 
intervenção de reordenamento urbanístico e de trânsito naquele espaço, de modo a criar melhores 
condições de uso do mesmo, pelos munícipes e visitantes. ----------------------------------------------------------------- 
O vereador Arnaldo Sousa usou da palavra, para perguntar se existe algum projeto com vista à reparação 
do Caminho da Lazeira.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O vice-presidente da Câmara Municipal esclareceu, que não há nada previsto para a situação reportada 
pelo vereador Arnaldo Sousa, pois, o tipo de obra em questão, não tem cabimento nos atuais programas 
comunitários e a autarquia, só por si, não tem capacidade para o fazer.-------------------------------------------------- 
Adiantou o vice-presidente que existem prioridades, como foi o caso do Loteamento da Lombinha, em Água 
d’Alto, que a autarquia tem de dar resposta em função das suas capacidades e disponibilidades, e que não 
tendo capacidade financeira para responder, o que se pode, muitas das vezes fazer, é remendar.--------------- 
O vereador Arnaldo Sousa referiu que é preferível tirar o asfalto, a fazer-se remendos.------------------------------ 
O vice-presidente informou que o governo regional irá intervir na ligação Lazeira/ Caminho Novo e que a 
autarquia, adquiriu um imóvel que havia sido destruído pelas enxurradas do temporal do final dos anos 90, 
para melhorar os acessos naquela zona.------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia  14     de  
novembro   na importância de 709.449, 21 € (setecentos e nove mil, quatrocentos e quarenta e nove euros e 
vinte  um cêntimos ). ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 
 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução imediata.   
 
 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 10:30, o senhor Presidente declarou encerrada a 
reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel Carreiro Pacheco 
Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e subscrevo. ---------------------------  

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém três folhas.  -------------------------------------------------------------  
 

  
 


